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COMISION DE INDUSTRIA, ORDENACION DEL TERRITORIO, OBRAS PUBLICAS Y SERVICIOS,
CELEBRADA EL DIA 7 DE JULIO DE 1993.

****** 
 

ORDEN DEL DIA

- Designación de la Ponencia que ha de estudiar la proposición de ley del Plan de Gestión de Residuos Sólidos 
Urbanos de Cantabria y las enmiendas presentadas a su articulado. 

 
****** 

 
(Comienza la Comisión a las diez horas y treinta minutos). 

 

****** 
 

EL SR. PRESIDENTE (Piñeiro García-Lago): 
Buenos días, Sres. Diputados. 
 

Como ya conocen por la convocatoria del 
Orden del Día, se va a proceder a la designación por 
los distintos Grupos Parlamentarios de la Ponencia que 
ha de estudiar la Proposición de ley del Plan de 
Gestión de Residuos Sólidos Urbanos en Cantabria y 
las enmiendas que están presentadas ya en plazo a su 
articulado. Las enmiendas son, en su totalidad, de 23; 
6 presentadas por el Grupo Socialista, y 17 
presentadas por el Grupo Regionalista. 
 

Como es tradicional, para el estudio de las 
enmiendas se designará una Ponencia. Y deberán ser 
los ponentes, nombrados por los distintos Grupos 
Parlamentarios, los que se deberán poner de acuerdo 
para el estudio de las mismas. Y cuando haya un 
dictamen, volver a pasar a esta Comisión para las 
votaciones correspondientes. 
 

Por lo tanto, sin más, entendemos que 
corresponde un ponente por cada Grupo 
Parlamentario, empezando por lo que dice el 
Reglamento. 
 

¿El Grupo Mixto nombra algún ponente?. 
 

El Grupo Mixto tiene la palabra. 
 

EL SR. BECERRIL RODRIGUEZ: José Manuel 
Becerril Rodríguez. 
 

EL SR. PRESIDENTE (Piñeiro García-Lago): 
José Manuel Becerril. 
 

Grupo Regionalista. 
 

EL SR. REVILLA ROIZ: Yo mismo. 
 

EL SR. PRESIDENTE (Piñeiro García-Lago): D. 
Miguel Angel Revilla. 
 

Grupo Popular. 
 

EL SR. ARCE BEZANILLA: Yo mismo. 
 

EL SR. PRESIDENTE (Piñeiro García-Lago): D. 
José Antonio Arce, por el Grupo Popular. 
 

Grupo Socialista. 
 

EL SR. GUERRERO LOPEZ: D. Miguel Angel 
Palacio. 
 

EL SR. PRESIDENTE (Piñeiro García-Lago): D. 
Miguel Angel Palacio, por el Grupo Socialista. 
 

Sin más, y como he dicho antes, corresponde 
a los cuatro ponentes designados en esta Comisión 
ponerse de acuerdo para la elaboración. Rogando se 
tramite lo antes posible, para su posterior 
conocimiento por esta Comisión. 
 

Sr. Palacio tiene la palabra. 
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EL SR. PALACIO GARCIA: Ya sé que lo que 
voy a decir no corresponde al Presidente, aunque 
indirectamente sí, sino más a los ponentes. A mí me 
gustaría que no ocurra con esta proposición de Ley lo 
que ha ocurrido con otros proyectos de ley, que se 
nombra la Ponencia y duermen luego "en el seno de 
los justos", durante meses y meses y meses, sin ni 
siquiera reunión de la Ponencia. 
 

EL SR. REVILLA ROIZ: Mañana podríamos 
reunirnos. 
 

EL SR. PALACIO GARCIA: A mí me gustaría 
fijar fecha de la siguiente Ponencia. Porque, por 
ejemplo, el proyecto de las juntas vecinales, u otros 
proyectos de Ley están absolutamente muertos en la 
Cámara después de meses, y meses, y meses. 
 

EL SR. PRESIDENTE (Piñeiro García-Lago): 
Gracias Sr. Palacio. 
 

Precisamente es lo que ha dicho esta 
Presidencia. Le recuerdo que no hace ni tan sólo un 
mes que han sido publicadas las enmiendas de esta 
Ley; por lo tanto, hasta ahora, el trámite no ha tenido 
demasiada dilación. Pero sí estoy de acuerdo en que 
se pongan lo antes posible los ponentes. 
 

Yo creo que corresponde ya, fuera de la 
reunión que tenemos hoy, el que ustedes fijen la fecha 
y el día. 
 

Sí. Sr. Arce tiene la palabra. 
 

EL SR. ARCE BEZANILLA: Gracias Sr. 
Presidente. 
 

Solamente hay una proposición de Ley, que 
es la que correspondía haberse reunido la Ponencia y 
no se ha reunido, pero eso no afecta a todos los 
miembros de la Ponencia. Cualquier miembro de esa 
Ponencia puede tomar la iniciativa para convocar la 
reunión. 
 

Lo que no se puede decir es que no se reúna 
la Ponencia. Sino, cualquier miembro de las Ponencias 
que se forman, puede tomar la iniciativa para reunirse. 
 

Por nuestra parte, en ésta, esta semana no es 
posible. Pero a partir del lunes, cuando quieran los 
Sres. Diputados. 
 

EL SR. PRESIDENTE (Piñeiro García-Lago): Si 
les parece, cerramos el Orden del Día. 
 

Levantamos la sesión, y podemos seguir en 
Comisión para ponernos de acuerdo. 
 

Levantamos la sesión. 
 

(Finaliza la Comisión a las diez horas y treinta y cinco minutos). 
 

****** 


